

ているのも無理からぬ話です。北京から瀋陽市迄の飛行機で1時間の距離が一方的に（中国では日常茶飯時）解約され、12時の夜行列車となるハブニングや、瀋陽市では、周恩来元首相の宿った部屋に泊って来たり又、遼寧省（人口約3,800万人）の省長の聞さんが出席されての晩さん会又、人民代表（国会議員）の李さんの案内での鞍山製鉄所見学と非常に歓迎して頂きました。北京の駅内の汚なさ、暗さ、混乱さ又、晩さん会途中での停電、外資の入っていないホテル、民家はまだ？年前の私達を見ている様でした。しかし、4,000年の昔から栄え宇宙から見える地球の唯一の建造物、万里の長城、平安門で有名は故宮、明の十三陵とそのスケールの大きさ、雄大さ驚かされ、この国人達より多くのことを学び、日本の文化として来たのではないかと思う時、ここ数年経済大国の名のもとに、少しいい気になり過ぎ、横暴さがないだろうか、物が豊かになり、我々の生活が余りにもぜいたく過ぎないだろうか、等と考え、改めて豊かさに感謝して居ります。そして、資源も豊かで人も多い中国はやはり偉大な国だと思いました。

理事 会：

- ◇クラブフォーラム内容検討の件
- ◇2月以降例会卓話の件



三条北ロータリークラブ週報

PUT LIFE INTO ROTARY — YOUR LIFE
ロータリーに活力を—あなたの活力を

国際ロータリー会長 ロイス・アビー 第256地区ガバナー 横内悌三郎

例会日
1989. 2 . 14
累年 No 111
当年 No 32

会長／梨本清一
幹事／今井克義
SAA／米山忠俊

例会日／火曜日 PM12:30~1:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111
事務局／三条市西四日町3-15-34
ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160

行 事： 卓話「中国の話」高橋彰雄君
出 席： 本日の出席 44名中32名
先週の出席率 44名中38名 86.36%

※上半期平均出席率 88.05% 地区内順位 79クラブ中71位

先週のメークアップ： 2月8日 三条RCへ 山上茂夫君
2月10日 新潟東RCへ 中條耕二君 山口龍二君
2月13日 三条南RCへ 中條耕二君

ビジター： 加茂RCより 野本正次君
三条RCより 野村竹三郎君 岩井数央君 鈴木宗資君 堀川政雄君
五十嵐力君 加藤紋次郎君
三条南RCより 吉田秀治君 宮原正徳君 白倉修三君 田辺吉洋君
韭沢喜一郎君

会長挨拶： 梨本清一

去る12日、福岡県の参院補欠選挙では自民党が大敗を喫しました。誰れの目からみても、リクルートと、消費税に代表される自民党政権への不信と怒りの爆発であります。ロータリーの例会の場に、選挙でどっちが勝った負けたを持ち出すとはあまりよくないことではありますが、私も一国民として溜飲が下がった思いであります。勿論、福岡県の一選挙結果で、いきなり政界刷新がなされたり、4月の消費税実施が延期になるとは思われませんが、でももしかしたら内閣が総辞職するとか衆院解散しても、決しておかしくないのだという思考をすることも必要ではないかと思うのです。日本人、特に我々新潟県人は、農村型社会の中で生を受け、アップダウンの図式の中で、とにかく従順でさからわることを美德とされて参りました。特にお上にはです。コンピューターが当たり前の様に使われ、新幹線や高速道でびゅんびゅん飛んでる世の中になってしまっても、人間の価値観（ライフスタイル）だけは依然として100年前とちっとも変化していないということは一体どういうこ

2月21日例会： 卓話 山上茂夫君「仕事の話」

2月28日例会： 卓話 石川勝行君「消費税の話」

となのでしょう。選挙こそ、唯一の国民の良識の発表の場です。「粘り強く、辛抱強くその責任をまとうしたい」という竹下総理の昨日の発言が空虚で、一人遊離したものに響いてきたのは私だけだったでしょうか。

幹事報告：今井幹事

- ◇草津RC例会曜日変更 1989年3月より金曜日を木曜日に
- ◇吉田RC例会休会の案内 日時 2月24日(金)大喪の礼により

3月の例会案内

- 3日、24日、31日は通常例会
- 10日休会、11日～12旅行例会
- 17日会場変更 会場 吉田町産業会館

◇ロータリーレート変更のお知らせ

・現行1\$122円を2月1日より1\$128円に

◇三条市特殊学校児童生徒卒業進級祝い出席のご案内

日時 2月23日(木)10:00～ 会場 月ヶ岡養護学校

◇ガバナー事務所より大学教員の為のロータリー財団補助金のご案内

◇梨本清一君に1989～90年度地区青少年委員就任依頼が来ています。

◇広島RC熊平肇君より「抜萃のつづりその48」を頂戴しました。

ニコニコBOX：

吉田秀治君 (三条南クラブ) 好天に誘われたのでしょうか、久方振りにお邪魔します。

今井克義君 宮崎県フェニックスでのゴルフ。南国での1日を楽しんでまいりました。例会欠席の用がゴルフとは…。梨本会長にしかれます。

粉川昭蔵君 孫娘からチョコを貰う様になりました。

平松利朗君 ニコニコBOXが目の前にありましたので。

山崎勲君 午前中年上の女から心のこもったチョコレートが届きました。

味方義一君 高橋君の卓話楽しみにしております。

吉川吉彦君 毎日ニコニコで過ごせるよう、ニコニコBOXへ努力の一票。

堀川正幸君 良い天気に感謝!!

笹原勝治君 山崎夫人のケーキは大変な美味。ワインにもよくあいました。ごちそうさまでした。

稻田憲治君 2月14日は嫌いです。チョコレートの食べ過ぎで調子が悪くなりました。こんな夢を見てみたい。

ロータリー財団：

山崎勲君 娘が無事高校に合格致しました。

卓話：「中国の話」高橋彰雄君



12月のガバナー公式訪問時には欠席致してすみませんでした。その時に中国に行って来た訳ですが、なかなか中国側から聘状が届かなくて1週間遅れの12月10～16日と1週間行って来た訳ですので広大な中国を針穴からのぞいて拡大されたり、縮少されたりで独断と偏見があると思いますので、割引して聞いて頂きたいと思います。観光目的ではなく中国産業視察ということで中條さん以下通訳の方を含めて8名で、北海道より緯度の高い厳寒の北京市と遼寧省の瀋陽市と鞍山市(旧満州)へ工場見学をしてまいりました。とにかく寒さに経験がありませんので、子供の頃よりはいたことのないモモ引、長袖シャツ、手袋、厚手の靴下、セーターと…買ってもらって、マイナス20度位の地へ実際に見てマイナス15度、マイナス19度の日があり、とても寒いと感じました。残留孤児の多い黒龍江省はもっと北ですのでもっと寒く年間平均気温がマイナス3度位のことです。大きい中国の概要は、面積が960万平方メートルと日本の約26倍、南は熱帯の花々が咲く地、嚴寒の地、風光明媚な地、無限の砂漠と広い国土を持ち、人口は87年12月で10億7,200万人、政治形態は中国共産党の指導する社会主义国家で宗教は自由信仰で、仏教を中心にイスラム教、キリスト教と自由であり、通貨は人民幣で1元は約33円～35円で、産業構造は就業人口約5億2,150万人農、林、水産の一次産業が約3億8,400万人(74%) 製造業が約6,170万人(12%)で農民は大事にされて居るということです。国民総生産・世界第7位 農業生産・世界第1位 工業生産・世界第5位 粗鋼生産・世界第5位 原炭生産・世界第1位となって居り、外国人観光客も年間2,690万人が訪れているということです。又、日中貿易も1972年国交回復以来87年迄に15倍に伸びているそうです。労働者の平均的給料が100元(3,300円～3,500円)で、大学教授クラスで200元で、その息子(21歳)が、日本商社勤務で月給300元(1日現地を案内してくれました)ということで、物価上昇、生活水準が上って来ているそうです。就業時間は午前8:00～午後4:00迄で定年は男60歳、女55歳で、工場見学では主義の違いから勤労意欲がない様に感じられ、とにかく人が多く、互恵平業の精神からかのんびりとしているようでした。道路は広く、信号はほとんどなく、自転車＝自行車(1台250元位8,000～8,500円)が多くて、中古の傷んだ車が、人と自転車をさけて走っている感じでよく交通事故が起きないと思いました。剪断工場(400人) プレス工場(10,000人) 金型工場(1,000人) 製鉄所(160,000人)と見学に回り、その従業員数に驚き、昨今の日本の人手不足を思う時、うらやましく思ったり、日本からの進出企業も約200社位になっ

余裕金・満期金はひとつ

ホーム財テクの主役

中期国債ファンド

新和証券 三条営業所 電話 (0256) 34-2151 (代表)
FAX (0256) 35-5445